

La décadence ! - 1/1

Un article basé sur une observation des comportements humains au Maroc principalement.

C'est drôle tout de même cette ambiance dans le monde... Tout le monde dans son coin en pensant à sa petite personne allongé sur son canapé avec sa canette de Seven up la télécommande dans une main et dans l'autre un paquet de cacahouète salées... C'est vrai où va le monde ? Vos parents vous incitent à vous intéresser à la politique internationale ? Les miens pas spécialement mais même si je le voulais je ne pourrais que fermer les yeux d'un air écœuré en détournant la tête ! C'est fou tout de même ! Il y a à peine quelques jours je discutais avec une camarade de classe et elle m'a dit qu'elle considérait que le monde avançait (pour ne pas donner d'exemple précis puisque votre journal ne veut pas se lancer dans la démocratie) plutôt bien et certains pays en voie de développement mieux que d'autres. Pourtant je pense qu'elle se trompe partiellement... Je ne crois pas faire partie des personnes qui écoutent sagement le point de vue de leurs parents sur le sujet de la politique puis, qui en arrivant au lycée recrache tout comme s'ils venaient d'ingurgiter un cours d'histoire. J'ai bien trop peur d'attraper une méchante indigestion ! Donc mettons que à chacun son opinion développons l'esprit critique quoi !

Ils sont là, ils sont partout... devant chez toi, dans ton combiné téléphonique et même sous ton lit (oui... le monstre sous le lit quand tu étais petit c'était eux ! tu crois encore au père Noël toi ?). En fait s'ils n'étaient que là... Cela serait peut-être mieux ! seulement ils sont aussi à la tête de l'économie mondiale et cela aucun pays n'y pourra rien d'ici un petit bout de temps. Je parle vous l'aurez deviné des Etats-Unis. Je ne suis pas encore mère Térésa mais peut-être que avant de regarder les pays voisins d'Afrique ont devrait se soucier du Maroc. Je veux dire par là que c'est bien dommage de ne pas baigner dans le milieu et de comprendre ce qui fait que les inégalités chez nous sont aussi fortes. L'éducation est la meilleure des solutions et cela c'est pas moi qui vais vous l'apprendre mais on parle on parle... C'est bien beau la théorie mais faudrait que le pays se retrousse les manches et se mette au travail !

Regardez vous certains ! vous ne pensez qu'à votre Rolex et vos dernières tennis Adidas ! je ne dis pas que l'on ne peut pas se faire plaisir et qu'il faut vivre comme Diastème dans un tonneau (j'aime beaucoup les martial arts mais là n'est pas le sujet). Mais quand vous sortez de chez vous, vous regardez autour de vous ? vous voyez les gens autour de vous ? ou alors c'est peut-être que votre truc à vous c'est direction maison puis une fois de temps en temps c'est passage à votre petite salle de sport typée ou bien à votre boîte de nuit préférée (faut dire qu'on a pas beaucoup le choix sur Rabat hein ?). C'est marrant... Quand je pense que même mon chien prend le temps de regarder à droite et à gauche pour voir ce qui se passe quand il met le nez dehors... à croire qu'il est vraiment intelligent ! malheureusement, lui ne peut pas faire grand chose...

Ce que je veux dire par tout cela c'est surtout que les inégalités dans le monde on ne risque pas de les faire changer à nous tous seuls mais qu'au Maroc on peut faire en sorte que cela change ! Cela ne va pas se faire en une année mais peut-être en vingt ans mais cela n'a pas d'importance. L'important c'est de réussir à construire un pays à proprement dit.

Alors je vous en prie sentez vous concernez par ce monde autour de vous ne faites pas les marginaux parce qu'au fond vous savez bien que vous êtes d'ici et que je vous le resterez à jamais.

Sur ce, bonne fin de journée prenez le temps de réfléchir à la question pour les plus intelligents d'entre vous les autres peut-être aurais-je toucher votre ego ? je ne m'en excuse pas !